

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 6 AOÛT 2023  
NOUSTOUTES 06 ET LE PLANNING FAMILIAL 06  
CONTRE LA PROGRAMMATION DE LOMEPAL AUX PLAGES  
ÉLECTRONIQUES LE 6 AOÛT 2023

**Nous, militant.e.s féministes de NousToutes06 et du Planning Familial 06, s'opposons fermement à la présence du rappeur Lomepal dimanche 6 août 2023 au sein de la programmation des Plages Électroniques, festival organisé par Panda Events.**

Nous avons appris jeudi dernier qu'Antoine Valentinelli (dit Lomepal) faisait l'objet d'une enquête menée depuis 2020, concernant des accusations de viol à l'étranger remontant à 2017.

Il demeure à ce jour tête d'affiche du festival des Plages Électroniques et ce, malgré la prise de position du festival contre les violences sexistes et sexuelles dans les médias. Une discussion avec l'équipe du festival n'a été engagée qu'après notre demande formelle de déprogrammer Lomepal du festival. SI nous comprenons qu'il existe des difficultés contractuelles à cela, il est à noter que pour Matthieu Corosine, directeur du festival, le débat autour de la présence de Lomepal est une question philosophique et de principes.

**Non, la lutte contre la culture du viol ne relève pas de la philosophie, cela a des répercussions réelles, concrètes et quotidiennes !**

Si une instruction est en cours, ces faits nous alertent en tant qu'association et collectif féministes luttant contre toutes les formes de discriminations et de violences sexistes et sexuelles exercées à l'encontre des personnes en raison de leur genre. Ces mêmes violences doivent être dénoncées partout et en tous lieux.

Nous, militant.e.s féminist.e.s à NousToutes et au Planning Familial des Alpes-Maritimes, luttons au quotidien pour prévenir ces violences sexistes et sexuelles dans tous nos lieux d'intervention. Nous sommes d'ailleurs présent.e.s au sein du festival afin de faire de la prévention contre ces violences.

Avoir une parole féministe commence par croire inconditionnellement la parole des victimes. Maintenir Lomepal dans la programmation du festival participe à la culture du viol qui banalise et minimise les violences sexuelles. Maintenir Lomepal c'est perpétuer l'impunité des agresseurs.

Malgré cela, nous serons là ce dimanche, comme les autres jours, et exercerons nos missions de prévention quoi qu'il arrive car nous combattons ces violences et croyons fermement en un changement social féministe par le biais de l'éducation populaire. Ne pas être présent.e.s serait, en quelque sorte, appuyer ces violences, qui existent aussi dans les milieux festifs et l'industrie musicale.

Puisqu'en matière de prévention contre les violences sexistes et sexuelles, les politiques publiques sont à ce jour clairement insuffisantes, les associations et collectifs féministes doivent porter ce message partout où elles le peuvent.

**Nous lutterons tant qu'il le faudra, pour un monde sans inégalités de genre et discriminations et une société émancipatrice où chacun.e sera libre de ses choix !**

